

## Hari Pertama Masuk, Pelajar SMP 2 Watumalang Dapat Pembekalan Dari Koramil

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.CO.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 12, 2022 - 09:46



*Di hari pertama masuk sekolah SMPN 2 Watumalang melaksanakan MOS (masa orientasi siswa) kepada peserta didik yang masuk kelas 7. Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo mendapat permintaan untuk mengisi materi Bela Negara. (11/7/2022)*

Di hari pertama masuk sekolah SMPN 2 Watumalang melaksanakan MOS (masa orientasi siswa) kepada peserta didik yang masuk kelas 7. Koramil 02/Watumalang Kodim 0707/Wonosobo mendapat permintaan untuk mengisi

materi Bela Negara. (11/7/2022)

Peltu Darmadi Batuud Koramil 02/Watupalang saat memberikan materi mengemukakan pemberian materi Pendidikan Pendahuluan Bela Negara (PPBN) kepada Siswa-siswi ini agar mereka memahami dan mengerti tentang Bela Negara. Sehingga timbul semangat untuk mencintai tanah air, Bangsa dan Negara Indonesia.



Tujuan diberikan pembekalan tersebut agar siswa – siswi sekolah tersebut mengerti dan memahami sekaligus bisa mengamalkan dan mengimplementasikan dalam kehidupan sehari hari, dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara Kesatuan Republik Indonesia.

Harapannya, siswa-siswi bisa mengingat kembali sejarah bangsa Indonesia yang sudah ditorehkan oleh pendahulu kita, harap Peltu Darmadi.

“Sekarang ini pengaruh lingkungan dan pengaruh globalisasi perkembangan zaman semakin tajam. Anak-anak sekolah bisa lupa akan hal tersebut, tugas kita mengingatkan,” tandas Peltu Darmadi.



Bela negara bagi siswa banyak yang bisa dilaksanakan dalam kehidupan sehari-hari mencintai produk Indonesia, menaati aturan sekolah, tidak mempercayai berita palsu, serta selalu berupaya berprestasi,"Katanya.

Pelda Darmadi mengingatkan karena saat ini orang dengan mudah menggunakan medsos maka kepada para siswa agar lebih berhati-hati dalam menggunakannya. Kita harus bijak artinya setiap informasi yang diterima kita olah jangan ditelan mentah – mentah dan jangan mudah menyebarkan berita.